
森の音楽プロジェクト	 アンケート集計	

	

日時：2018 年 9 月 22 日 18:30〜20:00	

出演：muraban!!!（6 名）	

料金：無料（食事代別）	

	

投げ銭：32560 円	

	

配布数：57 枚	

回答数：38 枚	

	

１．あなたの好きな音楽ジャンルは？（複数回答 OK）	

	

・ジャズ	 25	

・クラシック	 28	

・ロック	 4	

・フォーク	 13	

・その他（記入式）	

	 ・民謡	 1	

	 ・演歌	 1	

	 ・ピアノソロ（ジャズ、クラシック）	 1	

	 ・ラテンロック	 1	

	 ・ブルース	 1	

	 ・ソウル	 1	

	 ・R&B	 1	

	 ・ポップス	 1	

	 ・昭和歌謡	 1	

	 ・ミュージカル	 1	

	 ・室内楽	 1	

	 ・唱歌	 1	

	 ・アメリカンオールドポップス	 1	

	 ・ボサノバ	 1	

	 ・ハワイアン	 1	

	 ・インストなんでも	 1	

	 ・タンゴ	 1	



	

	

２．本日の感想をお願いします。	

	

・楽しみました。特にベースは感激。	

	 また次回楽しみです。	

	

・仲々感じのいいサクソフォン Player 兼司会者でした。	

	 曲（ジャズ・クラシック）もなじみがあって良かったです。	

	 音も上等。	

	

・懐かしい曲を久しぶりに聞けて楽しく愉快に過ごせた一夜でした。	

	 演奏にも満足しました。	

	

・レフト・アローン久しぶりに聞きました。	

	 サックスの音・・・、泣かせるねぇ。	

	

・楽しかったです。	

	

・食事をしながら聴くのはとても楽しかったです。	

	

・ゆったりとした時間を過ごす事ができました。	

	 ありがとうございます。	

	 個人的にはギターの落ち着いた音色に感動しました。	

	

・リラックスできて、とても楽しめました。	

	

・とてもリズムが難しそうで、凄いと思った。	

	

・とてもいい企画で、食事も仲間との会話も、そして音楽も十分に楽しめました。	

	 夕食にジャズは最高ですネ。	

	 muraban さん、ありがとうございました。	

	 またぜひお越し頂きたいです。	

	

・なかなか良かったです。	



	

・とても良かったです。	

	

・音楽の問題ではありませんが、レストラン側の体制が最低です。	

	 さんざん待たされた料理（しょうが焼き）が冷めていました。	

	 普段空いているレストランだから満席になるとオペレーションが不可能のようです。	

	 イベントの日は店員を増員するなどして対応をしなければ、音楽を聞きたくてもレストラン側

の問題で来なくなってしまう人が増えると思います。となりの席も料理でトラブっていました。

改善して続けて下さい。	

	

・気遣いいっぱいのメンバーリーダーのお気持、美味しいお料理とハモって最高でした。	

	 くつろげる演奏でした。ステキ！！	

	

・最後のオリジナル曲が良かったです。なぜかと言うとだんだん盛り上がっていって楽しかった

です。	

	

・レフトアローン最高でした。	

	 ありがとうございました。	

	

・選曲、音量、構成等、このレストランでの演奏としては、ふさわしいものだと思った。	

	 BGM に徹していて客にリラックスしてもらおうというプロ意識を感じた。	

	 実際、くつろいで聴けてよかった。	

	

・雰囲気良かった。	

	

・少し混んでいたがとてもいい雰囲気だった。	

	

・夕食が大変楽しい一時にランクアップしました。有難う。	

	

・離れた席だったので音だけ聞いていました。	

	 にぎやかに楽しかったです。	

	

・とても雰囲気のある演奏で、お食事もよりおいしくなります。	

	

・良かったです。	



	 月一位で開催して欲しいです。	

	 コンサートがあると食事もおいしいです。	

	

・お席が離れていたため、BGM のような感じで聞かせて頂きました。	

	

・これからも月一でコンサートお願いできたら幸せです。	

	

・とても良かったです。	

	 月に一度位この様なバンドが入っていただけると来店回数も増えると思います。	

	

・久しぶりのあつまり、もっとこの様な機会が欲しい。週一？月一？	

	

・食事をしながら音楽を聞くのは最高でした。	

	

・以前より知っていたらと！予約席が取れなかったことが残念でした。	

	

・とても楽しめました。	

	 ただ、席が奥のため、周りが騒がしく音楽を楽しむためには少しという感じです。	

	 お客様にも「音楽を楽しむ時」として理解してもらった方が良いです。	

	 時間もせめて 1 時間程度は。	

	

・とても優雅な時間をすごせました。	

	

・最高です。	

	

・ジャズ、とても良かったです。	

	 次回、楽しみにしています。	

	

・素敵な夜を過ごさせて頂きました。	

	 ダイヤランドにもこのような催しが増えてくれると少しはおしゃれになります。	

	

・あたたかい感じのグループでした。	

	 第２ステージは、知っている曲も多く楽しめました。	

	

	



３．森の音楽プロジェクトへのご意見、ご要望をお書きください。	

	

・次回も伺います。1/19OK	

	 参加方法を工夫して欲しい。	

	 曲のリクエストもしたい。	

	

・色々なジャンルの音楽をできるだけ多くやって欲しいですね。	

	

・室内楽なんてどうでしょうか？	

	

・時々してほしいと思います。	

	

・これからも定期的に開催していただけるとうれしいです。	

	

・もっと頻繁に行っていただけたら嬉しいです。	

	 ありがとうございました。	

	

・夏にハワイアン音楽等、季節を感じられる企画もお願いします。	

	 月に一度（せめて２ヶ月に一度）こんな時間を過ごせたら幸せです。	

	 森の里のスタッフもご苦労様でした。いい対応をしていました。	

	

・今後も期待しております。	

	

・定期的にあると楽しみになります。	

	

・次回も来ます。	

	 楽しみにしています。	

	

・次回も絶対来ます。	

	 楽しみにしています。	

	

・実験的にあらゆるジャンルの音楽をやってもいいと思う。	

	 特にクラシックの室内楽、カントリーやブルーグラスなどを希望。	

	

・これからも頑張って演奏して下さい。	



	

・今のままで良い。	

	

・こんなコンサートが毎月でもあると嬉しいです。	

	 ぜひまた楽しい企画をお願い致します。	

	

・毎月日曜日（OR	土）に開催して欲しい。	

	

・クラシックもいいですネ！	

	

・月に一度くらいのペースで演奏会を開催してほしい。	

	

・毎月一度は森の里でライブを希望します。	

	

・楽しかったです！	

	

・定期的に演奏会を開いて欲しいと思いました！！	

	 トランペットがもう少し派手でも良い！！	

	

・会員制、チケット方式。	

	 食事別 2000〜3000 円	

	 食事はコースのみ 1500 円〜3000 円	

	

・是非ともずっと続けて頂きたいと思いました。	

	

・今後も続けて欲しいです。	

	

・定期的にやってほしいです。	

	

・是非、継続して下さい。	

	 多少のチャージなら毎月来ます。	

	

・今回だけでなく度々お願いします。	

	

・いろいろなジャンルの音楽を聴いてみたいです。	



	 食事しながら生の演奏を聴けて楽しい時間でした。	

	 楽しい企画を楽しみにしています。	

	 ありがとうございました。	

	

・これからも月一でコンサートお願いできたらいいですね！	

	

	

以上	


